

Málaga, 20 de julio de 2020

Estimado/a amigo/a:

Me alegra comunicarte que se ha abierto el plazo de solicitud de acreditaciones para el 23 Festival de Málaga, que se celebra del 21 al 30 de agosto.

Tras el aplazamiento del certamen el pasado mes de marzo, debido a la pandemia de coronavirus y a tan solo tres días de la inauguración, hemos realizado un importante esfuerzo que estamos seguros se verá recompensado en esta 23 edición, que afrontamos con ilusión y energías renovadas, con el objetivo de hacer un festival amable y seguro que sirva de punto de reencuentro del sector audiovisual.

Para ello, contaremos con una importante presencia de títulos españoles e iberoamericanos en nuestras diferentes secciones a concurso; con nuestros homenajes; con un gran photocall para medios que sustituirá a nuestra tradicional alfombra roja... Y con todas las medidas de seguridad e higiénico sanitarias, en las que te pedimos tu máxima colaboración. Todo ello os lo detallaremos en los próximos días.

Gracias por tu apoyo.

Un cordial saludo.

Juan Antonio Vigar
Director

ORGANIZAN



INSTITUCIONES PATROCINADORAS



PATROCINADORES OFICIALES

